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中 学 校 

中 １  青 柳 中 学 校 

中 ２  港 中 学 校 

中 ３  巴 中 学 校 

中 ４  深 堀 中 学 校 

中 ５  湯 川 中 学 校 

中 ６  戸 倉 中 学 校 

中 ７  旭 岡 中 学 校 

中 ８  銭亀沢中学校 

中 ９  赤 川 中 学 校 

中１０  桔 梗 中 学 校 

 

 

 

 

 

 

 

中１１  亀 田 中 学 校 

中１２  五稜郭中学校 

中１３  本 通 中 学 校 

中１４  北 中 学 校 

中１５  恵 山 中 学 校 

中１６  椴法華中学校 

中１７  尾札部中学校 

中１８  臼 尻 中 学 校 

中１９  附 属 中 学 校 

義務教育学校 

義 １  戸 井 学 園 

 

 

 

 

 

 



かわいい子が通う学校の PTA活動の参考に活用ください！ 

～まずは「知る」、そして「やってみる」～ 

 

函館市 PTA連合会 

会長 駒野 圭史 

 

未だコロナは進化を続け、私たちの生活・活動は制限されております。２０２３年の GW

あたりには「コロナの取扱いを２類相当から５類に引き下げる」という見直し検討の説

明がありました。ですが、先が見えなければ不安を払拭できず、安心して PTA 活動が

できません。しかし、こども達は成長を続け、進級・進学と当然の事ながら歩みを止める

ことはありません。保護者の皆様も、こども達へ体験させたい事にも制限があり、辛い

思いをされているのではないかと痛み入ります。 

 

このような中、函館市 PTA 連合会は少しでも皆さんと顔を会わせ、生の声を伺いたい

と思っております。 

コロナの感染拡大から急遽、書面開催となってしまった函館市研究大会は大変残念し

たが、会長研修会や子育て研修会は対面式で開催することができました。ご理解とご

協力に感謝いたします。 

今後はインターネットを使用した研修会が増えてくることと予想できます。オンラインの

場合は、移動することなく感染の恐れもないというメリットもありますが、対話が難しいと

いうデメリットもあります。数多の研修会や会議を経験し、状況に合わせた使い分けが

これからの時代には必要であると実感しています。 

 

さて、皆様の学校における PTA 活動では次年度の体制や計画を考える時期に来てい

ることと存じます。そんな時に利用できるのが、この情報ハンドブックです。各学校で行

われている取組みがまとめられております。 

「今できない」そんな中にも「今でもできる」「今だからできる」事の発見があると思い

ます。この情報ハンドブックを見て、まずは「知る」そして「やってみる」。そうする事で

PTA 活動を通して、こども達に色々な経験をさせてあげられることに繋がります。是非

ともじっくりとご覧いただき、皆さんで共有して楽しく活動を、そして何よりこどもに笑顔

が増えることに繋がると幸いです。 

 

最後になりましたが、お忙しい中ご協力いただきました各学校の PTA 役員・事務局の

皆様に心より感謝を申し上げ、情報ハンドブック更新の挨拶とさせていただきます。 



学 校 

番 号 
中 １ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立青柳中学校 

 
生徒数 

２９２名 

P T A 

会員数 

P  292名     

T   24名  合計  316名 

メール配信     あり 

ホームページ 

P T A 

役 員 

会  長：  1名 

副会長：  4名 

監  査：  1名 

校長  三谷龍司 

教頭  佐藤大輔 
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○ 青柳中学校における生徒の活動を主体に考え、PTA活動はその活動を支えることと保護

者間のつながりを大切にする組織であることを原則とする。 

 

○ 現在は、コロナ禍により活動状況の見通しが不確定であることと、令和３年度の活動状態

や市 P連の活動との関連を考慮し、専門部は設置せず、「学年学級部」のみを設定する。 

 

○ 今後の体制や活動状況などについては、総務会等で改めて検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  
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広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 校外生活委員会                                     ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（ サッカー部                                                   ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 今年度は、３年ぶりに授業参観を実施するなど、工夫を凝らし、少しずつ、平時の教育

活動が行われるようになったものの、未だ新型コロナウイルスの影響を受けている状

況が続いており、PTA活動においても、慎重にならざるを得ない状況でした。 

 上記の状況からも、今年度 PTA役員会については４月に一度開催したものの、PTA

総会については、書面開催としております。 

 今年度は、現段階で特色ある PTA活動を行うことが難しい状況でありましたので、３

年ぶりに開催した授業参観の様子を添付いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



学 校 

番 号 
中 ２ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

 

函館市立港中学校 ＰＴＡ 
生徒数 

１９１名 

P T A 

会員数 

P  １８０名     

T   １７名  合計 １９７名 

メール配信     あり 

ホームページ http://hakodate-minatojh.edumap.jp 

P T A 

役 員 

会 長 1名 

副会長 3名 

監 査 2名 

校長  池田 公貴 

教頭  森   渉 
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＜運営方針＞ 

  １ 子どもの健全育成を図る 

  ２ 学校及び家庭における教育の理解と振興を図る 

  ３ 子どもの校外における生活指導を図る 

  ４ 地域における教育環境の改善と充実を図る 

  ５ コミュニティースクールへ向け，さらに家庭・地域・学校の連携を    

密にする 

 

 

 

（総会）― （三役会）― （事務局） 

 

（全体委員会）― （運営委員会） 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午後 １７時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

 

 

（   

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  



 

 

 

                                      

活 

 

動 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（通学路の見守り、地域参観日） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（野球部、サッカー部、バレーボール部、バスケットボール部） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

コロナ禍となった一昨年度から、特に集合での

開催が難しくなり，活動の制限が余技なくされ

ています。PTAのあり方を見つめ直し、こんな

時だからこそ PTAが家庭や地域と学校の懸け

橋にとなっていく組織作りを進めていきたいと

考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 ３ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立巴中学校 

函館市立巴中学校ＰＴＡ 
生徒数 

５6４名 

P T A 

会員数 

P  ５３7名     

T   ３８名  合計  ５７5 名 

メール配信     あり 

ホームページ   http://tomoejh.weblike.jp 

P T A 

役 員 

会  長  1名 

副会長  3名 

監  査  3名         

校長        佐藤 雅博 

教頭        佐藤 雅士 

 

 

 

組 

 

織 

 

と 

 

運 

 

営 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

 

 

 

 

 

 

（   

 

 

 

 

                                      

 

 

ＰＴＡ活動について 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者のみ所属   ３ その他 

   該当するのは （  ３   ） 

・委員会などの活動の主な時間帯は、平日の１８時３０分～  

平日以外の場合はご記入ください。（                           ） 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   ３ その他 

該当するのは （  １  ） 
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研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  １  ） 

※１と回答の場合のみお答えください 

研修会開催月と研修会名をお答えください 

     （ 令和３年度はコロナ対応のため中止  ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  １  ） 

  ※１と回答の場合のみお答えください 

  発行月と広報紙の名称、主な編集作業者についてお答えください 

     （  11月 1月 巴中学校ＰＴＡだより  事務局  ） 

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない      該当するのは（  ２  ） 

地域（町会や近隣校、）との連携について 

１ 地域と連携している    ２ 連携していない  該当するのは（  １  ） 

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（  中部高校学習サポート・金刀比羅神社合格祈願祭 ） 

部活動について 

１ 外部に指導（補助も含む）を依頼している  ２ 依頼していない   

該当するのは（  １  ） 

  ※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

    （  ハンドボール バスケットボール ソフトテニス 卓球  ） 

この 1年間の活動を振り返っての感想や今後の課題をお聞かせください 

  今年度も、コロナウイルス感染症拡大

防止のため、計画した活動の多くを中止

せざるを得ませんでした。 

しかし、リサイクル制服販売会を新規

に行うなど、PTA のあり方を見つめ直

し、活動内容の新しいスタイルに取り組

むことができました。 

  会員の学びの機会と生徒の実りある

学校生活の持続をサポートするために、

更なる工夫をして活動していきたいと考

えています。 

 

 



学 校 

番 号 
中 ４ 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立深堀中学校 PTA 生徒数 ２３３名 

P T A 

会員数 

P２19名     

T ２０名  合計 ２39名 

メール配信     あり 

ホームページ    

P T A 

役 員 

会長    1名 

副会長  2名 

監査    2名 

校長 松田 賢治 

教頭 川村 秀靖 
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【運営方針】 

１．保護者と教職員が連携しあい、生徒の健全な育成を目指す。 

２．保護者や地域との協力体制を強化し、自主的な運営と活動の活性化を図る。 

３．学年・学級ＰＴＡの活動を積極的にすすめ、会員相互の交流を深める。 

４．各専門部の特性を生かして、積極的な活動をすすめる。 

５．学校行事等や学校からの要請等へ積極的な支援をする。 

 

【組織と内容】 

・学年委員会    各学年ＰＴＡ研修会の開催 

・学級委員会    必要に応じて、学級懇談会の開催 

・研  修  部   ①各種講習会の開催 

              ②公共施設等見学の開催 

・生  活  部   ①関係町会等との青少年健全育成（校外生活委員会） 

              ②生徒の校内外生活の指導支援 

              ③校外巡視（祭典時等）活動の実施 

・広 報 部     ①広報「すずかけ」発行 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ○2  全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ ○１８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ○2  推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

研修について 

○1  行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （ 薬物乱用防止教室・性教育講演会・がん教育講演会  生徒集会と併催 ）  
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広報活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

○1  連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 東深堀町会もったいない市   ゴミ拾いボランティア等             ） 

部活動について 

○1  外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（ バレーボール部 吹奏楽部 バスケットボール部                   ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 

今年度は組織と活動内容の精選を行い，スリム化を図った。 

 

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため，予定されていた

活動を実施することができなかった。 

 

 

写真上 もったいない市 

写真下 地域清掃ボランティア 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 ５ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

 

函館市立湯川中学校ＰＴＡ 
生徒数 

２７３名 

P T A 

会員数 

P2６０名     

T ２２名  合計  2８２ 名 

メール配信     あり 

ホームページ https://hakodateshiyunotyu.edumap.jp/ 

P T A 

役 員 

会  長  1名 

副会長  2名 

監  査  2名 

校長  田 上 直 広 

教頭  宮 前 由 一 
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令和４年度の活動方針と組織改編について 

【活動方針】※書面審議にて決定 

コロナ禍の状況をふまえ，会員が学校等に集まって行う総会をはじめとした諸活動については，

感染が収束するまで中止する。したがって，昨年同様，全体委員会・ＰＴＡ食堂・研修委員会・生活

委員会・広報委員会の活動を中止し，各委員は募集しないこととする。会費ついては，一昨年度は

中体連大会等が行われなかったことから減額していたが，昨年度から大会等も行われているため，

減額幅を縮小する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【組織改編】 

令和５年度から規模を縮小するため，図のように「全体委員会」，「専門委員会」を廃止して「学

年学級委員会」のみとし，総会は参集型で実施するが，年間の活動は限定的なもの（現在検討

中）とする。 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 



 

 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

 

 

活 
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研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 令和５年度はＣＳ所属の町会と連携した活動を実施する方向で検討中  ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 

                           ・令和４年度はＰＴＡ役員会のみを２回実施。 

                           ・１回目は総会へ向けて活動方針案，組織改編案， 

                            予算案について審議検討。 

                           ・２回目は令和５年度へ向けて，組織改編と各種活 

                            動の再開へ向けて検討。地域（町会等）との連携 

                            について話し合った。 

                           ・学校の活動と同様，コロナ禍以前にすべて戻すの 

                            ではなく，取捨選択しながら本当に必要な活動と 

                            は何かという視点で検討することができた。 

 



学 校 

番 号 
中 ６ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立戸倉中学校 

函館市立戸倉中学校ＰＴＡ 
生徒数 ２８８名 

P T A 

会員数 

P  ２６１名     

T   ２５名   合計  ２８６名 

メール配信     あり 

ホームページ   https://hakodate-tokura-jhs.info/ 

P T A 

役 員 

会 長   1名 

副会長  3名 

監 査   2名 

校長         古俣 みきお 

教頭         工藤 一之 

 

 

 

組 

 

織 

 

と 

 

運 

 

営 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

 

 

 

 

 

 

（   

 

 

子どもの健全な成長をめざして、父母と先生の密接な連携のもとに、相互理解と研

修に努め、充実した教育活動が行われるよう寄与する。 

１  子どもの健全育成活動充実に努める。 

２  会員相互の研修を深める。 

３  会員相互の親睦と交流に努める。 

４  学校行事への協力に努める。 

５  その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 



 

 

 

                                      

活 

 

動 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

今年度も，新型コロナウイルス感染症のため、役員の選出は行ったが、ＰＴＡとしての

活動を行うことができなかった。しかし、開校 50周年記念式典の受付業務等、一部の

行事で手伝い等を行うことができた。 

また、今年度は体育大会や文化祭を保護者に公開する形で開催するとともに、3 年

ぶりに地域公開参観日を実施し、多くの保護者や地域の方に来校していただき、教育

活動を公開することができた。 

次年度は、今年度以上に様々な活動の可能性が広がることが予想される。今後ど

のように活動していくかを含め、次年度の課題としたい。 

 

 

 

 

 

 

（記念式典に向けた全校合唱の様子） 

 



学 校 

番 号 
中 ７ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立旭岡中学校 

PTA 
生徒数 

８８名 

P T A 

会員数 

P   ７６ 名     

T   １３ 名  合計 ８９  名 

メール配信     あり 

ホームページ   https://asahioka-jh.edumap.jp/ 

P T A 

役 員 

会長    1名 

副会長  2名 

監査    2名 

校長         中田  和子 

教頭         金子    賢  
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ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

役員会 

運営委員会 

（特別委員会） 
学年学級委員会 

全会員 

総会（定期・臨時） 



 

 

 

                                      

活 

 

動 
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つ 

 

い 

 

て 

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （   今年度はコロナウイルス感染症防止のため実施しませんでした。   ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（  校外生活委員会、長期休業中学習ボランティア、クリーンデイ等      ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（  野球部・サッカー部・バドミントン部・リコーダー部               ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

                                      今年度は、「with コロナ」ということで、

3 年ぶりに様々な活動を行うことができま

した。左の写真は、PTAの方に協力してい

ただき、校庭の花壇に花を植えた様子で

す。この他にも、校外生活委員会を開催

し、学校と地域との情報を共有しました。 

                                      小・中 1校ずつの、小規模校ですが、 

                                    その特色を生かし、PTA・小学校・CS・地

域との連携を図り、地域に根ざした PTA

活動を推進していきたいと思います。 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 ８ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立銭亀沢中学校 

父母と先生の会 
生徒数 

３９名 

P T A 

会員数 

P   ３９名     

T   １２名  合計  ５１名 

メール配信     あり 

ホームページ   

P T A 

役 員 

会長   1名 

副会長 3名 

監事   2名 

校長 岩 田 学 

教頭 阿部 智子 
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       理事会（役員会）・・・・会長・副会長・監事 

          

              ①花壇・グランド整備サポート 

              ②記録・撮影サポート 

              ③生徒会誌作成サポート 

 

 

    Ｐ会員は①～③のいずれかに所属する。事業実施の際には、都合のつくサポートメンバが 

参加する。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 



 

 

                                      

活 

 

動 
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て 

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

今年度から本格的にサポート制度で実施しています。コロナ禍でもあり、なかなかＰＴ

Ａ主催の行事は実施できませんが、ＣＳとの連携も含めて今後検討していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ＜花壇・グランド整備サポート の様子＞ 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 ９ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立赤川中学校 

函館市立赤川中学校ＰＴＡ 
生徒数 

２８４名 

P T A 

会員数 

P ２６１名     

T  ２３名  合計 ２８４名 

メール配信     あり 

ホームページ https://sites.google.com/view/akagawa 

P T A 

役 員 

代表：1名 

推進委員 

監査：2名 

会計：5名  

校長        坂本 昌昭 

教頭        辰巳 哲治 
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〇運営 

  １ 組織の充実を図る。 

   ・学級活動の活性化 

   ・学年活動および学校活動の充実 

   ・部活動への支援（体育大会、文化祭への協力） 

  ２ 会員の研修・教養を高め、あわせて親睦を図る。 

   ・研修活動の推進・充実 

   ・各種研究会への積極的な参加 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 



                                      

 

活 

 

動 
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い 

 

て 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

＊すいません。今年度の活動の写真はありませんでした。 

 



学 校 

番 号 
中 １０ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立桔梗中学校 

函館市立桔梗中学校 PTA 
生徒数 

５２７名 

P T A 

会員数 

P489名     

T 33名  合計 522名 

メール配信      

ホームページ  https://hakodate-kikyojhs.edumap.j 

P T A 

役 員 

会 長 ： 1名   

副会長： 4名 

会 計：  1名 

監 査：  2名 

校長：長谷川秀雄 

教頭：木谷隆史 

 

 

 

組 

 

織 

 

と 

 

運 

 

営 

 

に 

 

つ 

 

い 

 

て 

 

 

 

 

 

 

 

（   

 

 

 

 

 

豊かな心を持ち、未来の社会をたくましく生き抜いていける生徒を育成するために、保護者

と教師が学び、課題解決の場や活動を通して連携を強めることが求められている。 

そのために、次の活動を推進していきたい。 

 

１ 生徒の健全な成長を支える研修活動を推進する。 

２ 生徒の健全育成をはかる条件・環境整備に努める。 

３ 「行動する PTA」を目指し、運営に努める。 

     PTA総会 → PTA総務会 → 事務局 

                    ↓ 

専門委員会   学年委員会   

                    ↓ 

学級委員会 

                    ↓ 

                  学 級 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  



 

                                      

活 

 

動 
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広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（ 連携していく予定で 3年前に組織改編したが、コロナ禍等で連携できていない ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（ 野球部、吹奏楽部 ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 

今年度も、桔梗中学校 PTA としての活動はできなかった。 

なんとか、研修を行おうと総務会員が集まったが 

コロナ禍ということで、開催できなかった。 

総務会員は、体育大会の保護者への入場・待機場所への案内や 

桔梗祭（学校祭）の受付などを行ったが、会員全体での活動はできなかった。 

 

 コロナの制限が緩和されるという報道があり 

次年度は、ストップしていた活動を再開させたい。 

 

 



 学 校 

番 号 
中 １１ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立亀田中学校 

函館市立亀田中学校後援会 
生徒数 ５０９名 

P T A 

会員数 

P ４７３名     

T  ３３名  合計 ５０６ 名 

メール配信     あり 

ホームページ 

P T A 

役 員 

会    長  １名 

副 会 長  ２名 

会    計  １名 

監    査  ２名 

事務局長  １名 

事務局員  ２名 

校 長  吉 田 敬 三 

教 頭  大 山 裕 之 
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亀田中学校後援会は、生徒の健全育成を図るため、保護者、教職員及び地域の方々が、委

員会活動や学校行事等への参加を通じて、保護者同士・教職員との和やかなつながりを深

め、家庭・学校・地域社会との連携に努めます。 

 

                                 

 

 

 

 

       

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 １８時～１９時頃 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

 

 

 

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （ コミュニケーション力の向上に向けた講演会やＩＣＴ講演会などを実施）  

総 会(年１回) 

全体委員会(年２回) 

制服リサイクル委員会 学年委員会 



（   

 

 

 

 

                                      

活 
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広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

亀田中学校では、令和元年度

から「仕事ありき」から「できる範

囲で参加する」へ、大きく組織変

更し、「後援会」として４年目を迎

えました。 

 今年度は、コロナ禍であっても、

伝統となっている年２回の制服リ

サイクル活動や、各学年ごとのス

ライド上映会、研修事業として講演会を行いました。 

 講演会は、様々な人とのコミュニケーションの取り方や困難に直面したとき、うまく適

応できるための方法などについて、プロのアナウンサーの方を講師に、保護者だけで

なく１・２年生も対象として行いました。 

 次年度も、できることを「楽しく」活動する後援会を目指していきたいと思います。 

 



学 校 

番 号 
中 １２ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立五稜郭中学校 

函館市立五稜郭中学校ＰＴＡ 
生徒数 

５２１ 名 

P T A 

会員数 

P ４６７ 名     

T  ３２ 名  合計 ４９９ 名 

メール配信     あり 

ホームページ 

P T A 

役 員 

会  長 1名 

副会長 3名        

監  査 2名 

校長 佐々木 理之 

教頭 阿蘇 一貴 
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運営方針 

 １ 会員相互の研修活動 

   ２ 教育上の環境整備と充実 

   ３ 生徒の校外生活に対する指導と協力 

   ４ 学校諸行事・教育諸活動への協力と援助 

   ５ 慶弔に関すること 

   ６ その他、必要と認められること 

 

 

※  今年度も、コロナ禍により、PTA役員のみで総会の議案を検討し、書面による審議

を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

③ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ② 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 
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研修について 

１ 行っている   ② 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ② 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ② 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ② 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ② 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 ① 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（ソフトテニス部、吹奏楽部                                    ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ入会式 

花壇整備 

コロナ禍で予定していたすべての活動は

できませんでした。しかし、学校への協力は、

生徒の育成のためにも大切なことなので、今

後も工夫して、可能な範囲でＰＴＡ活動を行

っていきたいです。 



学 校 

番 号 
中１３ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立本通中学校ＰＴＡ 

 
生徒数 

５２６名 

P T A 

会員数 

P ５００ 名     

T  ３２ 名  合計 ５３２ 名 

メール配信     あり 

ホームページ https://sites.google.com/view/honki/home 

P T A 

役 員 

会  長  1名 

副会長  1名 

会  計  1名 

監  査  1名 

校長 仲井 靖典 

教頭 菅原   学 
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○保護者と教師が，生徒のすこやかな成長を願い，相互理解を深め，協力してその充実を図ることを 

目的とする。      

１  学級・学年活動の充実を基盤に，ＰＴＡ活動の活性化を図る。 

２  会員相互の研修を深め，生徒に対する教育指導の効果を高める。 

３ 地域・家庭における生徒の望ましい生活環境づくりの援助を行う。 

４  花壇整備等，学校教育環境の整備充実に協力する。 

５  会員相互の親睦を深め，活動意欲の高揚を図る。 

 

 

                           ４月に開催 

 

                           年２回程度開催 

                           事務局 各部長・副部長 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属  ○2 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1  推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

総  会            

事務局会議 総 務 会    

学年部 厚生部 広報部 生活部 
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研修について 

１ 行っている   ○2  行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  ○1 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

○1  連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（市立函館高校生徒による学習サポート） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ○2  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

（PTAによる花壇整備） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中１４ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立北中学校ＰＴＡ 

 
生徒数 

２１１名 

P T A 

会員数 

P 211名     

T 19  名  合計 230 名 

メール配信     あり 

ホームページ   https//hakodatekita.edumap.jp 

P T A 

役 員 

会 長  1名 

副会長 3名 

会 計  3名 

監 査  2名 

校長       奥 崎 敏 之 

教頭       佐々木 壮 一 
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１ 家庭・学校が一体となり，生徒の健全育成につとめる。 

２ ＰＴＡ会員相互の連携と親睦を深める。 

（１）学年・学級ＰＴＡ，専門部活動の一層の充実。 

（２）生徒の健全育成を目指した教育環境の整備。 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

４月

５月

２月

５月～ ９月

学　　　　級

【事務局会議】

四役　事務局

≪バザー実行委員会≫

　バザー実行委員

ＰＴＡ総会

≪理事会≫
事業部　専門

部
四　役　事務局

専門部会 事業部会

広
報
部

生
活
厚
生
部

学
年
学
級
部
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研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（     野球部・バドミントン部・吹奏楽部                        ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
※写真を１～２枚おねがいします 

依然として自粛が求められる状況が続くなか、本校のＰＴＡ活動も縮小・中止を余儀な

くされています。ＰＴＡの茶話会や、親子リクリエーションなどで、交流の場を設けたりす

る事も難しく、厳しい現状ではありますが、少しでも子どもたちの学校生活の力となれ

るよう、現状に合わせた持続可能な活動を、学校と話し合い、検討しています。 

 

 



学 校 

番 号 
中 １５ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立恵山中学校 

函館市立恵山中学校ＰＴＡ 
生徒数 

 ３４ 名 

P T A 

会員数 

P ３１ 名     

T １５ 名  合計 ４６ 名 

メール配信     あり 

ホームページ   なし 

P T A 

役 員 

会  長  1名 

副会長  3名 

監  査  2名 

校長  橋本 智也 

教頭  鎌田 孝紀 
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＜運営方針＞ 

  １ 子どもの健全育成を図る 

  ２ 学校及び家庭における教育の理解と振興を図る 

  ３ 子どもの校外における生活指導を図る 

  ４ 地域における教育環境の改善と充実を図る 

  ５ コミュニティースクールへ向け，さらに家庭・地域・学校の連携を密にする 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 



 

 

 

                                      

活 

 

動 
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て 

 

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （「認知症サポートプログラム」など 

生徒向けの講演会等にＰＴＡも参加できるように案内をしている）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

（広報誌の発行はないが、行事写真撮影等の協力を依頼） 

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（体育祭や学校祭など学校行事への参加 ※Ｒ４はコロナ対応のため実施せず） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

新型コロナウイルスの感染拡大により、予定していた活動について変更を余儀なくされたものも

ありましたが、今年度は可能な限り活動を進めました。また、今後の会員数減少が見込まれる中、

組織や活動内容の見直しを進めており、スリム化を図ってきました。 

少人数の団体ではありますが、活動に協力的な会員が多く、今後も協力して PTA 活動の活性

化を図っていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 １６ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立椴法華中学校 

（旧） 椴法華中学校 PTA 
生徒数 

8 名 

P T A 

会員数 

P     名     

T     名  合計      名 

メール配信      

ホームページ    

P T A 

役 員 

 

 

校長    斎藤 淳一 

教頭    配置なし 
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令和３年度末の PTA総会により、ＰＴＡ活動の終了を決定。 

  令和４年４月１２日、新年度の父母と学校間で今後の方策を懇談、以下のとおり決定した。 

1， 総会での決定通り、ＰＴＡ活動を終了する。 

2， 予算の繰越額は椴法華中学校に預け、善良な管理を行うよう付託する。 

3， 従来のＰＴＡ活動に係る問題が発生した場合は、学校と父母の代表者で協議し対処す

る。 

以上の決定に従い、以後は役員や事務局を置かず、会費の徴収も止め、一切の活動を

行っていない。 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 
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研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ２ 行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ２ 行っていない 



 

活 

動 

に 

つ 
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地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 １７ 

学校名 

ＰＴＡの名称 
函館市立尾札部中学校 生徒数 

５７ 名 

P T A 

会員数 

P ５０ 名     

T １５ 名  合計 ６５ 名 

メール配信    あり  

ホームページ    

P T A 

役 員 

会 長  1名 

副会長 3名 

校長       山 口 哲 也 

教頭       小 林 和 規 
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ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ２ 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

○3 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ○2  推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 

　

P　T　A　会　員

PTA組織図

役員会（三役会議）

１　会　長（１）　　２　副会長（若干名）
３　監　査（若干名）　４　参　与（１）　５　事務局

事務局

事務局長　局員

総　　　　会

学年委員会

各学年３～４名程度

総　　　　会
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研修について 

１ 行っている   ○2  行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ○2  行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

祭典時の巡視について 

  １ 行っている   ○2 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

○1  連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ○2   依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

○コロナ禍のため、全てのＰＴＡ活動が中止となってしまいました。活動ができる環境

であれば、様々な活動も実施できるのではないかと思います。活動ができる状況にな

ってほしいと思います。 

※活動できなかったため、写真がありません。 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 １８ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立臼尻中学校 

函館市立臼尻中学校父母と先生の会 
生徒数 ３４名 

P T A 

会員数 

P27名     

T11名  合計 38  名 

メール配信    なし  

ホームページ   https://usujirichu.blogspot.com/ 

P T A 

役 員 

会 長  1名 

副会長 2名 

監 査  2名 

校長 小川 俊哉 

教頭 坂本   学 
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１ 方 針 

  子どもの心身ともに健全な成長のために、考え、行動する PTA として、会員個々の共通理

解をもとに、相互に協力し、真に心のふれあいを通して協調の輪を広める。 

 

２ 重 点 

自主的活動を通して、教師と保護者と地域の皆さんと協調し、PTA活動の充実を図る。 

 

３ 組 織 

 三役会議  

    

 各学年連絡役  

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属   ② 全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ③ その他 （   選考委員会による選出                 ） 
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研修について 

１ 行っている   ②行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

    （                                            ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ② 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ② 行っていない 

祭典時の巡視について 

①  行っている（R4年度祭典が中止）   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ② 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 １ 外部に指導（補助も含む）を依頼している    ②  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

 

PTA環境整備作業（令和 4年 5月 25日実施）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



学 校 

番 号 
中 19 

学校名 

ＰＴＡの名称 

北海道教育大学附属函館中学校 

父母と先生の会 
生徒数 ３07名 

P T A 

会員数 

P   ２88名     

T     １８名  合計 ３06名 

メール配信    あり  

ホームページ https://www.hokkyodai.ac.jp/fuzoku_hak_chu/  

P T A 

役 員 

会  長 1名 

 副会長 3名 

校長        中村 吉秀 

副校長      黒田   諭 
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＜運営方針＞ 

 父母と教諭との協力によって，生徒の家庭生活及び社会生活の改善充実を図ることを目的と

する。  

 上記の目的を達成するため下記の事業を行う。 

 １ 会員相互の研修活動の推進と親睦 

 ２ 学校及び家庭における教育の向上発展に対する協力 

 ３ 生徒の生活全般にわたる向上発展に対する協力 

 ４ 附属学校としての教育条件の充実に対する理解と協力  

 ５ 関係団体との連携と協力 

 ６ その他必要と認める事業 

 

＜組織＞ 

名誉会長  １名  会  長  １名  副 会 長 ３名 

  顧  問 若干名  監  査  ２名   

 常任委員（学級部・研修部・広報部・生活環境部・社会学級部） 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動について   併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属  ○2  全員ではなく選出者や希望者のみ所属    

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る    

・委員会などの活動の主な時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

○1 推薦形式で募る    ２ 推薦委員会などの組織から選出   

 ３ その他 （                                    ） 
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研修について 

○1  行っている   ２ 行っていない      

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

 （令和 4 年度 家庭教育セミナーを実施。湯川女性クリニック院長の小葉松洋子先生

を講師としてお招きし，思春期の子どもに寄り添う性教育についての研修会を実施し

た。） 

広報活動について 

  ○1  行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて 

  １ 行っている   ○2  行っていない 

祭典時の巡視について 

  ○1  行っている   ２ 行っていない 

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ○2  連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動があれば教えてください 

（                                                         ） 

部活動について 

 ○1  外部に指導（補助も含む）を依頼している    ２  依頼していない 

※１と回答の場合のみ 該当する部活動の名前を教えてください 

（ 音楽部 ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください。 

また、特色ある活動があればぜひ紹介してください 
 

  コロナ渦の時代において，新しい生活様式を考慮したＰＴＡ活動が少しずつ動き出せたことが大き

な成果であった。 

 

 



学 校 

番 号 
義 １ 

学校名 

ＰＴＡの名称 

函館市立戸井学園 

函館市立戸井学園 PTA 
児童生徒数 

７１  名 

P T A 

会員数 

P   ４４  名     

T   ２３  名  合計 ６７ 名 

メール配信    あり  

ホームページ  https://toigakuen.wixsite.com/website 

P T A 

役 員 

会  長：1名 

副会長：3名 

監  査：2名 

校長         池田 浩司 

教頭         平石 仁恵  

教頭         冨尾   拓 

 

 

 

 

組 

織 

と 

運 

営 

に 

つ 

い 

て 

 

 

 

 

 

 

 

（   

 

 

この会は、保護者と教職員が協力して、自ら研修に努めるとともに、家庭・学校・及び地域 

社会における児童・生徒の幸福な成長を図ることを目的とする。   

１ よい保護者・よい教職員になるための教養を高めるための研修に関すること。 

２ 会員相互の親睦に関すること。 

３ 家庭・学校と地域社会との緊密な連携により、児童・生徒の健全な育成に関すこと。 

４ 教育環境の整備と充実に関すること。 

５ 教育行事に関わる支援、協力に関すること。 

６ その他、目的達成のために必要とする事業に関すること。 

＜役員の任務＞ 

１ 会長は、この会を代表し会を統括する。 

２ 副会長は、会長を補佐し、会長に事故あるときは代行する。 

３ 監査はこの会の会計及び業務を監査する。 

４ 各委員会の委員長は、委員会を代表し業務を遂行する。委員長が事故あるときは、副委員 

長が代行する。 

５ 顧問は、この会のあらゆる会議に出席し、意見を述べることが出来る。また、この会の重要 

事項について、会長の諮問に応じるものとする。 

６ 事務局長は、この会全般の事務処理にあたる。 

７ 事務局員は、主にこの会の会計業務にあたる。また、文書の整理など庶務についても担う 

ものとする。 

 

 

 

ＰＴＡ活動について    併用されている場合は複数に○を付けてください 

１ 全員が委員・部に所属    ２ 全員ではなく選出者のみ所属   

３ 活動毎にボランティアとして希望者を募る     

４ その他（                                                       ） 

・委員会の会議などの時間帯は、 午前 ・ 午後 ・ １８時以降 

ＰＴＡ役員の選出方法について 

１ 推薦形式で募る   ２ 推薦委員会などの組織から選出    

３ その他 （                                                       ） 
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バザー・まつりについて    

１ 行っている     ２  行っていない     

研修について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

※１と回答の場合のみ  研修会名や簡単に内容を教えてください 

     （ 施設見学研修                                         ）  

広報活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない     

交通安全等の通学路の見守りについて  

  １ 行っている   ２ 行っていない      

読み聞かせ活動について 

  １ 行っている   ２ 行っていない   

図書室整備（季節毎の飾り付けなど）について 

  １ 行っている   ２ 行っていない  ３ 先生や司書が行っている 

ベルマーク活動について 

１ 行っている   ２ 行っていない       

地域（町会や近隣校、ＣＳ）との連携について 

１ 連携している    ２ 連携していない   

  ※連携して行っている事業や活動を教えてください 

（ 交通安全等の見守りに活動                                ） 

 少年団活動があれば教えてください  

    （                                                         ） 

この 1年間を振り返っての感想や、困った事など今後の課題をお聞かせください 
また、特色ある活動があればぜひ紹介してください       

開校２年目も、コロナ禍で思うように活動できなかったが、運動会や学校祭の後片付け、PTA

レク（ミニバレー）を実施できた。また、役員会では PTA 活動および学校の教育活動に対し

ての活発な意見交流ができ、次年度へ向けての改善点を洗い出すことができた。さらに、来

年度から始める「制服リサイクル」の運用について、方向性を決めることができた。 
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